

Nunninghii & Joannis Henrici Cohausen, 620. Christ. fr. Zelwing ließ drucken: die Lüderschen Verdienste, 630. Wettstein beförderte sein neues griechisches Testament cum lectionibus variantibus zum Druck, 641. Ein Schreiben an den Hrn. de la Mettrie über seinen Traité de la vie heureuse par Seneque haben wir diesen Blättern einverleibt, 657. 665. 673. 687. Schwarz schrieb de justa censura hymnorum qui publicis ecclesiae alicuiusque usibus commode serviunt, 679. Anmerkungen über Schmeitzels Gold- und Silbermünzen sind eingerückt, 689. 697. Christ. fr. Hempel hat sein allgemeines Europäisches Staats-Lexicon geliefert, 695. De Curatore fodinarum hat Hedler geschrieben, 704. De ea Germanorum dialecto, qua eruditus utuntur & qua Sacra peragimus, hie von handelte Michaelis in einer Rede, 709. Biedermann schrieb de nudis & sine mente sonis, 716. Zu Paris wurde gedruckt: Lettre sur le Testament Politique du Cardinal de Richelieu, 720. De fortuna primigenia schrieb Biedermann, und erklärte was δευδρα Φιλοπωρία heisse, 722. Von J. Andr. Fabricii allgemeiner Historie der Gelehrsamkeit haben wir vorläufig geredet, 723. Wolf Ludewig Gräfenhahn bewies, daß ein gründlich gelehrter Mann kein Religionsverächter seyn könne, 729. Christ. Reichard schrieb eine oeconomische Abhandl. von Saamenwerk, 734. Gottsched gab seine Gedichte aufs neue heraus, 737. Der redliche Lehrer, ein moralisches Gedicht, wurde gedruckt, 741. Rousseau & Günther, dieses vortreffliche Gedichte haben wir bekannt gemacht, 743. Recht u. Linck in seiner Verbindung diese wunderliche Abhandl. schrieb J. Theod. Lingk, 745. In Stockholm wurde gedruckt: Nogra Först öck om skogs plantering och skogens rätta Skötsel, 749. J. fr. Gräfe bewies durch Exempel migrationes Theologorum crebrioris ex legitima vocatione, 751. Ein Gedicht, der Wunsch, ist eingerückt, 751. Zu Paris sind gedruckt: Lettres de Ninon de Lenclos au Marquis de Sevigné, 753. wie auch Nouveaux Memoires d'histoire de critique, & de littérature par Mr. d'Artigny, 785. In Leipzig kamen Oden, Lieder und Erzählungen heraus, 774. Von einem fertig gewordenen Perpetuo Mobili ist geredet, 776. Zu Haag laß man: Lettres supprimées à Paris par un arrêt du conseil, & reimprimées en faveur & a l'usage du Clergé, 791.